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前会長 L. 加 藤  昭より新会長 L. 橿  信 行へゴングの引き渡し

笠岡東ライオンズクラブスローガン『ありがとうの気持ちで　We Serve』

地区ガバナースローガン『 調和と融合　明るく・楽しく・元気よく 』

国際会長モットー　『We Serve　われわれは奉仕する』

国   際   会   長　　ブライアン E. シーハン ( アメリカ・ミネソタ州バートアイランド )

336-B 地区アクティビティ・スローガン『地域に寄り添い 未来に繋げる 新たな挑戦』
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2022-2023 年度　新理事・役員・地区委員名簿

                G L T  委 員　　   鳴 本  哲 矢
会　　　　　　　　　長　　　橿      信 行
前　　　　会　　　　長　　　加  藤    昭
第　 一  　副　 会　  長　　　濵 田  仁 光
第　 二　  副 　会　  長　　　奥 家  宏 明
会　　員　　　理　　事　　　内 藤  敏 彦
幹　　　　　　　　　事　　　濵 田  仁 光
副　　　　幹　　　　事　　　伊 藤  輝 明
会　　　　　　　　　計　　　藤 井  直 治
副　　　　会　　　　計　　　池 田  二 郎
ライオン・テーマー　　　　　高 田  英 志
副ライオン・テーマー　　　　齋 藤  稔 人
テール・ツイスター　　　　　長谷川 靖 子
副テール・ツイスター　　　　坂 本  公 明
理　　　　　　　　　事　　　水 田  和 男
理　　　　　　　　　事　　　中 村 美保子
監　　　　　　　　　査　　　森 永 亜矢子
監　　　　　　　　　査　　　大 山  盛 久
LCIE コーディネーター　　　 橿      信 行

336-B 地区 6Ｒ-1Z　
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2022-2023 年度　各委員会の委員長あいさつ

社会福祉・環境保全委員会　　　　　　　委員長　L 伊 藤  憲 治

青少年国際交流・保健委員会　　　　　　 委員長 　L. 藤 井  和 男

市民・教育委員会　　　　　　　　　　　委員長　L 長 谷 川  靖 子

PR・IT 情報委員会　　　　　　　　　　  委員長　L 濵 田  仁 光

大会・計画委員会　　　　　　　　　　     委員長　L 高 田  英 志

財務委員会　　　　　　　　　　　　　　  委員長　L 枝 廣  榮 樹

出席・会則・付則・指導力育成委員会　　  委員長　L 水 田  和 男

会員委員会・会員増強委員会　　　　　  　委員著　L. 濵 田  仁 光

社会福祉・環境保全委員長を拝命致しましたが、初の委員会なのでベテランの内藤 L にお世話になりなが

ら１年間努めさせていただきます。

皆様のご理解とご協力の程、よろしくお願い致します。

初めての委員長に戸惑っております。

経験のない私ですが、前任者の方々を参考に勉強し、一年間クラブ会員のお力添えを頂きながら、一歩一

歩進めてライオンズクラブの理念の奉仕、アクティビティーに力を注ぎ、努力して参りたいと思います。

御協力を何卒宜しくお願い申し上げます。

スポーツ表彰、近接中学校野球大会、交通安全ランドセルカバー　等々

コロナ禍の中メンバーの皆様には大変お世話になります。

前大山委員長より引継ぎ、又以前の様に活気のある委員会活動に努めたいと思っています。

メンバーの皆様のお力添えよろしくお願いします。

委員長に任命された濵田です。PR・IT 情報委員会では、平和ポスターコンテストの参加で子供たちの感性

を磨くことに協力させ貰っています。

　又、会報誌・ホームページ作成も例年通りに進めて往きたいと思いますので、記事のネタなどが有りまし

たら、よろしくお願いいたします。

まだライオンズのシステムもよくわからないので先輩方の指導を仰ぎ委員会の運営を頑張っていく所存です。

コロナ禍で奉仕活動もままならず、又会員減での運用を適切に図りたい。

会費の納付振込を推進したく、皆々様のご協力をよろしくお願いいたします。

昨年に引き続き、委員長に再任されました。昨年度はコロナ禍で 9 月はすべて、1 月、2 月は第２例会が休
会となりました。
　私自身も体調を崩し、3 月から 4 月にかけて例会を欠席してしまい、出席委員長として恥ずかしい結果と
なりました。出席率向上を声高に叫ぶ手前、本年こそ１００パーセント出席を目指し、メンバーの皆様にも
心よりご協力をお願いして参ります。

会員増強は 2 年目になりますが、どちらの委員会も会員のケア・勧誘活動等メンバーの増減に関わりある委

員会ですので、各委員の皆様方と協力・試行錯誤しながらでも前に進んで行きたいと思いますので、よろし

くお願いいたします。

2022-2023 年度　336-B 地区　地区ガバナー　西 尾  慎 一　就任あいさつ

就任あいさつ
                                        2022-2023 年度地区ガバナー　西尾　愼一

2022-2023 年度　336-B 地区　地区ガバナー　西 尾  慎 一　就任あいさつ

第 41 代　会 長　 橿  信 行

新三役　幹事　濵田仁光

会計就任の抱負　藤井直治

　この度会計を仰せつかりました藤井直治です。
平成 29 年 1 月に入会し、ライオンテーマ、テールツイスターそして一年理事をさせて頂き
ましたが、次年度より三役の一角を仰せつかり身に余る光栄です。まだまだ、ライオンズク
ラブ員としては若輩者ですが、このコロナ禍の中、継続事業等計画通りには実行できない状
況ではありますが、クラブの運営の為、お金の支出・収入管理を正確に全うしていく所存で
す。クラブ員皆様がスムーズに活動できるよう、全力を注いでいく覚悟でありますので、皆

様のご指導・ご協力の程、宜しくお願いいたします。

　この度、橿信行会長のもと幹事になります濵田です。41 年目を迎えて改めて長い歴史ある
ライオンズクラブの幹事をさせて戴く重みを感じております。
　橿会長を支えながら 1 年間頑張って行きたいと思いますが、クラブ運営をスムーズに進
めるには、メンバーの皆様方のご理解とご協力が不可欠でありますので、どうかよろしく
お願いいたします。

　このたび、地区ガバナーに就任いたしました 7R1Z 鳥取ライオンズクラブ所属の西尾　
愼一でございます。私の所属するクラブからのガバナー就任は、1969 年度の松岡　新平
ライオン以来、実に 53 年ぶり、7R1Z からは 1997 年度の細田 繁基ライオン以来 25 年
ぶりで、今日まで多くの偉大な先輩方によって築かれて来た 336-B 地区の舵取りをこの 7
月から担わなければならないと思うと、覚悟はしていたものの身の引き締まる思いで一杯
ですが、これからの 1 年間、誠心誠意一生懸命頑張る所存でございます。

　さて、現在の私達を取り巻く環境は、コロナウィルス感染症の影響により依然として厳しく、満足な活動が
出来ない状況が続くものと予想されます。併せて、会員の高齢化や新規入会者の減少、定着率の低下による会
員数の減少も活動を妨げる要因となっています。
　このような状況を打破し、未来に向かって前進するためにどうすればよいか…私達は日々刻々と変化する時
代の流れに即応していかねばなりません。
　ライオンズの輪を広げ、皆で力を合わせてあらゆる困難に打ち勝ち、地域に寄り添った活動が「出来ない」
ではなく、「どうしたら出来るか」にまずは方向転換をすることが大切です。
　皆の力を結集すれば、どのような難問も解決に導き、次の世代に向けて前進し、よりよい未来を築くための
パワーは十分発揮できるものと信じています。
　そのためには、クラブが元気になり、会員が楽しくライオンズライフを送ることが何よりも重要であること
は言うまでもありません。
　将来のライオンズクラブの発展を祈念し、この一年間皆さんと共に「明るく・楽しく・元気よく」ワンチー
ムで頑張って行きたいと強く思っています。
　何卒よろしくお願い申し上げます。

抱　負
　わがクラブも 41 年目に入りました。40 年間続いて来た事を引き継いで行く事の大きさ
に改めて気が引き締まる思いです。
　さて、スローガンに掲げた、” ありがとうの気持ちで We Serve ”でありますが、奉仕
をする時には感謝の気持ちでされていると思いますが、改めてクラブ活動が出来ている事
には、家族をはじめ周りの人々のご理解とご協力が有って初めて出来ていると思いますの

で、感謝の気持ちの”ありがとう”を今の一度思いながら、この一年間を過ごしていきたいと思います。
　そして、コロナ禍で新しい生活様式になり、アクティビティーも中止ばかりでは無く色々な形で実行してい
けるように考えながら新たな気持ちで奉仕活動に取り組んで行きたいと思っています。
　最後になりますが、会員の皆様方のご理解とご協力を頂きながら、一年間精一杯、会長職を務めさせて頂き
たいと思いますので、よろしくお願いいたします。


